



In grosser Trauer gedenken wir unserem langjährigen Freund und Clubmember

## Walter Schwarz-Sprenger

8. Dezember 1929 – 17. Oktober 2019

„Walti“ gehörte bis ins hohe Alter und bis zu seinem kürzlichen Hinschied unserem Ambassador Club Meilen als verdienstvolles Gründungsmitglied an, das heisst seit Bestehen unseres Clubs ab 15. März 1982, im Schosse der nationalen und internationalen Ambassadorbewegung. In den Anfangsjahren und bis 1989 engagierte er sich auch als unser erster Clubsekretär. – Mit grossem Dank bleibt uns die langjährige Freundschaft mit Walter Schwarz in Erinnerung: Er fühlte sich unserem Clubleben sehr verpflichtet und nahm an diesem über viele Jahre hinweg überaus aktiv teil.

Wir schätzten seine menschenfreundliche Lebens- und auch Berufserfahrung, die er als seinerzeitiger, weitherum in unserer Region vom Zürichsee bekannter Generalagent der damaligen Winterthur Versicherung mitbrachte. Unvergessen bleibt uns auch Waltis feinsinniger Humor und sein stets vorbildlicher Frohmut.

Wir trauern mit seinen Angehörigen und entbieten ihnen unser herzliches Beileid.

AMBASSADOR CLUB MEILEN

---

Die Abdankungsfeier findet statt am kommenden Mittwoch, 30. Oktober 2019, um 14 Uhr in der reformierten Kirche in Stäfa; (gemäss Wunsch des Verstorbenen keine Trauerkleidung).